



Das Juni-Magazin der Heilsarmee



EIN ZUHAUSE AUF ZEIT

Die neue Notunterkunft «Le Passage» in Genf | Seite 4

HOFFUNG IN DER NOT

Das Sozialzimmer in Wädenswil | Seite 18

MIKE MÜLLER

Schauspieler, Satiriker, Bühnenautor | Seite 20

© Ruben Ung / Limitierte Rechte

In der aktuellen Juni-Ausgabe des Heilsarmee-Magazins zeigen wir nebst anderem, wie wir für Menschen da sind, die ihr Zuhause verlieren und kurz- oder längerfristig eine Lösung brauchen.

Bestimmt kennen Sie diese Tage auch, an denen Sie einfach nur froh sind, dass Sie die Tür hinter sich ins Schloss fallen und die Welt einfach mal draussen lassen können. Mit dem Begriff «Zuhause» verbinden wir mehr als vier Wände und ein Dach über dem Kopf. Es ist ein Ort der Ruhe und Geborgenheit und eine Oase der Entspannung und Stärkung.

Aber nicht alle haben das Glück über einen solchen Zufluchtsort zu verfügen – sei es, dass beispielsweise ein Zuhause aufgrund von Naturkatastrophen oder Krieg plötzlich nicht mehr existiert oder Krankheit und eingeschränkte Mobilität das Wohnen zuhause unmöglich machen. Für diese Menschen sind wir da und bieten Betroffenen eine Bleibe auf Zeit oder ein dauerhaftes Daheim.

Frau Fuss hatte ein gutes Leben. Sie liebte ihre Arbeit, ihre Familie und ihr Zuhause. Für sie war klar, dass sie dieses nie verlassen würde. Nach zwei Beinbrüchen und dem Verlust ihrer Mobilität, blieb ihr jedoch keine andere Wahl, als ihr Zuhause aufzugeben. Erfahren Sie ab Seite 8 wie Frau Fuss im Alterswohnheim Le Foyer in Neuenburg ein neues Zuhause fand.

Im Interview auf Seite 20 steht Mike Müller – über die Landesgrenzen hinaus bekannt als Schauspieler, Satiriker und Bühnenautor – «Red und Antwort» und gibt Auskunft über sein Schaffen und den Menschen hinter den Rollen.

Gönnen Sie sich eine Auszeit und tauchen Sie ein in die bewegenden Beiträge im Magazin.

Autor

Judith Nünlist / Content Marketing

Publiziert am

9.6.2022